

Postulat von Markus Bischoff (AL 90) und Balthasar Glättli (Grüne)

Der Stadtrat wird eingeladen, die Vorschriften über die Stadtpolizei dahingehend zu ändern, dass auch Ausländer und Ausländerinnen, welche im Besitze der Niederlassungsbewilligung "C" sind, Polizeibeamtinnen oder Polizeibeamte der Stadt Zürich werden können.

Begründung

Es ist heute nicht mehr einzusehen, weshalb das Schweizer Bürgerrecht Voraussetzung für den Polizeiberuf sein muss. Die Treue zum Staat definiert sich nicht mehr über das Bürgerrecht. Diese Treue zum Staat haben zumindest die niedergelassene Ausländerinnen und Ausländer ebenfalls. Zudem wird bei einem gesamtstädtischen Ausländerinnen-Anteil von ca. 30 % das Vertrauen der Ausländerinnen und Ausländer in den Staat und dessen Institutionen gefördert, wenn Ausländerinnen und Ausländer ebenfalls zum Polizeikorps gehören.

Markus Bischoff
Balthasar Glättli